
No dia  4 de março de 2021, de 14h às 16h30, na sala Google Meet: 
meet.google.com/zej-dnix-ore, foi realizada a 1ª reunião da gestão do biênio 
2020-2022.
 

-  O  Excelentíssimo  Senhor  Walter  Roberto  Paro,  Desembargador  do 
Trabalho, Diretor da Escola Judicial do TRT da 8ª Região, deu boas 
vindas aos conselheiros e desejou feliz gestão a todos; Fez um breve 
relato sobre o início de gestão, final do ano letivo 2020 e início do 
ano letivo 2021; Ressaltou apoio da vice-diretora, Juíza Nazaré Rocha, 
na “Abertura do Ano Judiciário e do Ano Letivo” e justificou a fala do 
OAB no evento como forma de respeito às boas relações da instituição; 
Informou da criação da identidade da EJUD - "Escola de todos para 
todos"; Falou do 1º Simpósio Internacional EJUD8 - “Mundo do trabalho 
no século XXI: Desafios e perspectivas”, a ser realizado nos dias 6 e 
7  de  maio  de  2021;  Informou  da  criação  dos  Grupos  de  Estudo  - 
Instituição dos grupos de estudo, como resposta também à pesquisa da 
COGES que tratou das insatisfações dos magistrados quanto à formação; 
Falou sobre a proposta de majoração dos valores para pagamento de 
instrutores com base na remuneração da ENAMAT; Falou sobre ofício da 
Presidência sobre pesquisa da COGES com os magistrados ocorrida em 
2019 sobre clima organizacional, no qual EJUD daria apoio no tocante à 
criação de grupos de estudo sobre a temática; Falou da possibilidade 
de  evento  no  dia  15  de  março  -  Dia  Nacional  da  Escola,  ainda 
indefinido; Ressaltou sobre os 20 anos que EJUD8 completará no dia 24 
de abril. O 1º Simpósio Internacional será parte das comemorações; 
Mencionou  sobre  a  necessidade  de  parcerias  com  os  comitês  dos 
programas nacionais do TST e CSJT em eventos; Explicou que pretende 
apresentar formatos mais curtos em algumas formações, como 'podcast', 
para facilitar acesso pelos magistrados; Pediu apoio dos conselheiros 
para a gestão;

-  A  Excelentíssima  Senhora  Maria  de  Nazaré  Medeiros  Rocha,  Juíza 
Titular de Vara do Trabalho, Vice-diretora, pediu a palavra e falou 
das dificuldades de atuar em um cenário de pandemia e a preocupação de 
manter o ciclo virtuoso de eventos realizados pela gestão anterior; A 
magistrada relatou o problema em todas as escolas judiciais de evasão 
escolar, em virtude do cansaço do modelo de lives, cursos e audiências 
virtuais; 

-  A  Excelentíssima  Senhora  Francisca  Oliveira  Formigosa, 
Desembargadora do Trabalho, membro do Conselho Consultivo, pediu a 
palavra e justificou o atraso em virtude de audiências no CEJUSC e 
parabenizou  pelos  eventos  já  realizados;  Relatou  a  necessidade  de 
maior participação como conselheira; O Diretor determinou à Secretária 
da Escola que avise todos os conselheiros sobre as reuniões a serem 

http://meet.google.com/zej-dnix-ore


- O Excelentíssimo Senhor Francisco Sérgio Silva Rocha, Desembargador 
do Trabalho, membro do Conselho Consultivo, parabenizou a escola pelos 
eventos,  especialmente  pela  presença  de  um  ministro  do  STF  e  se 
colocou  à  disposição  da  diretoria  para  colaborar  com  informações, 
dados e auxiliar nas decisões. Gostou dos grupos de estudo como forma 
de aumentar o envolvimento dos magistrados e do desafio de alcançar os 
desembargadores;

-  A  Excelentíssima  Senhora  Léa  Helena  Pessôa  dos  Santos  Sarmento, 
Juíza  Titular  de  Vara  do  Trabalho,  membro  do  Conselho  Consultivo, 
questionou  acerca  do  prazo  para  propostas  de  eventos  para  Ejud  e 
solicitou cronograma de eventos programados pela escola;

- A Excelentíssima Senhora Natasha Schneider, Juíza Titular de Vara do 
Trabalho, membro do Conselho Consultivo, se prontificou a ajudar nos 
eventos e disse que a escola acertou ao fazer cursos mais curtos que 
facilitam a participação dos magistrados; ressaltou que os cursos no 
período da tarde acumulam pauta de audiência com o evento, sugere que 
seja realizado às sextas-feiras pela manhã e que seja divulgado com 
antecedência para proporcionar ajuste de pauta; acredita que reuniões 
telepresenciais  é  uma  vantagem  para  participação  das  reuniões  do 
conselho;

- Os membros do Conselho Consultivo debateram que as reuniões serão 
definidas  em  um  cronograma  e,  havendo  necessidade,  haverá  chamada 
extraordinária; Trataram da necessidade do Conselho trabalhar junto 
para elaboração da IX Semana Institucional;

- O Excelentíssimo Senhor  Otávio Bruno da Silva Ferreira, Juiz do 
Trabalho  Substituto,  membro  do  Conselho  Consultivo,  falou  da 
experiência da gestão anterior em realizar pesquisas de interesse em 
temas  para  eventos  junto  aos  magistrados  e  chuva  de  ideias  para 
discutir os eventos e palestrantes. A reunião periódica do conselho 
permitirá essa colaboração;

-  Os membros do Conselho Consultivo definiram que a  reunião mensal 
será na última sexta-feira do mês, às 9h00. A servidora Rosineide 
Marques  irá  criar  calendário  e  notificar  na  agenda  Google  dos 
conselheiros, bem como encaminhar lembretes no dia anterior a cada 
reunião mensal;

-  O  Desembargador  Sérgio  Rocha falou  da  necessidade  de  definir 
antecipadamente  os  eixos  da  IX  Semana  Institucional  para  que  os 
conselheiros possam auxiliar. A servidora Rosineide irá passar para 
conselheiros os normativos da ENAMAT sobre os eixos e subeixos quanto 
às competências dos magistrados trabalhistas.



- O Excelentíssimo Senhor Luis José de Jesus Ribeiro, Desembargador do 
Trabalho,  membro  do  Conselho  Consultivo,  lembrou  que  a  Semana 
Institucional  é  evento  da  instituição,  então  há  necessidade  de 
interagir com a administração; Comentou que comunicação institucional 
está muito legal e que escola tem que ser parceira do tribunal, dando 
comunicação  de  temas  fundamentais,  como  planejamento  estratégico. 
Desembargador Walter Paro informou que ponderou com a administração do 
tribunal de que deve dizer o que quer;

- O Desembargador Luis Ribeiro lembrou que o planejamento estratégico 
da EJUD8 está vencido; Rosi deve preparar um esboço sobre o que foi 
feito no planejamento estratégico anterior, isso será pauta da próxima 
administração;

-   O  Desembargador  Walter  Paro  informou  sobre  o  evento  “Roda  de 
Conversa”  com  os  desembargadores  -  Serão  vídeos  gravados  e  depois 
disponibilizados; Informou da possibilidade de saída de magistrados 
para outros tribunais no primeiro semestre e o desafio do XII Curso de 
Formação Inicial Regional de novos magistrados; Informou que a EJUD do 
Amazonas (EJUD11) quer atuar junto com a EJUD8 na formação inicial 
regional; Rosi deve verificar com as escolas do norte para formalizar 
a parceria/convênio na formação inicial regional;

-  O  Desembargador  Luis  Ribeiro lembrou  que  quando  diretor,  chegou 
tratar com a ENAMAT para que as escolas do norte se unissem para fazer 
um curso de formação de formadores;

-  O  Desembargador  Walter  Paro lembrou  que  na  medida  do  possível 
pretende receber a prata da casa nos eventos;

-  Sobre  o  XII  Curso  de  Formação  Inicial  Regional  o  Desembargador 
Sérgio Rocha lembrou a importância de não perder de foco o conteúdo da 
formação que a 8ª Região quer dar, caso haja a parceria com outros 
regionais.

- Após todas as manifestações e ponderações, o Desembargador  Walter 
Paro encerrou a reunião às 16h30.
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